



ECTA President

Michael Franz

E-Mail: president@ecta.de

ECTA services for you

Today I would like to inform you about two things. On the one hand, I would like to take up the topic of ECTA regional groups again. A few weeks ago, one of my greatest personal and long-held wishes has become true: A regional group of ECTA has been formed in Austria. The tasks of these regional groups are not only the training and education of the leaders in accordance with the ECTA Education Program (EEP), but also the exchange among themselves. As a dancer, you may also have further benefits from these regional groups. If your club needs a replacement for your leader (Caller, Cuer, Instructor or Prompter), contact the organizers of the regional groups with a search query. They can feed your requests into their mailing list, giving you another channel to find a leader. You can find information about the regional groups on the ECTA homepage at **ECTA.de / About us / Regional groups** or you can contact our Vice President, Michael Strauß.

In my introductory remarks I spoke of two points. The second are our branch events. These are dance

ECTA-Dienstleistungen für Euch

Heute möchte ich Euch über zwei Dinge informieren. Zum einen möchte ich das Thema der Regionalgruppen der ECTA noch einmal aufgreifen. Vor wenigen Wochen ist einer meiner größten persönlichen und lange gehegten Wünsche in Erfüllung gegangen: In Österreich hat sich eine Regionalgruppe der ECTA gebildet. Die Aufgaben dieser Regionalgruppen sind neben der Aus- und Weiterbildung der Leader gemäß dem ECTA-Ausbildungsprogramm (EEP) auch der Austausch untereinander. Ihr als Tänzer habt aber auch u. U. einen weiteren Nutzen von diesen Regionalgruppen. Benötigt Euer Club einmal einen Ersatz für Euren Leader (Caller, Cuer, Instructor oder Prompter) wendet Euch mit einer Suchanfrage an die Organisatoren der Regionalgruppen. Diese können Eure Anfragen in ihren Verteiler einspeisen und Euch so einen weiteren Kanal ermöglichen, um einen Leader zu finden. Infos zu den Regionalgruppen findet Ihr auf der ECTA-Homepage unter **ECTA.de / Über uns / Regionalgruppen** oder Ihr meldet Euch bei unserem Vizepräsidenten Michael Strauß.

In meinen einleitenden Worten sprach ich von zwei Punkten. Der zweite sind unsere Sparten-Veranstaltungen. Dies sind Tanzveranstaltungen, die durch die ECTA initiiert und durch lokale Vereine ausgerichtet

events initiated by ECTA and organized by local clubs. The Square Dance (Student Jamboree) and Round Dance (Round Dance Festival) events have fixed dates, which can be found in the EAASDC event calendar. The events for Clogging and Contra are a little more variable in terms of dates. This year the Contra Convention will take place on 12 October 2024 in Prague/Czech Republic. Before that, you have the great opportunity to take part in the Clogging Convention from 19 to 21 July 2024 in Kirchheim/Teck Germany. There is also a two-day trial course to get you started with this great type of dancing.

I'm there! Participation in the trial course is free of charge but certainly not unavailing! On this occasion, thanks also to the BARN STOMPERS who make the Clog Convention 2024 possible. I would be very happy to welcome you there.

Yours, Michael
ECTA President



werden. Die Veranstaltungen für Square Dance (Student Jamboree) und Round Dance (Round Dance Festival) haben feste Termine, diese findet Ihr im Veranstaltungskalender der EAASDC. Die Veranstaltungen für Clogging und Contra sind da etwas variabler, was Termine angeht. Die Contra Convention findet dieses Jahr am 12. Oktober 2024 in Prag/Tschechische Republik statt. Zuvor habt Ihr noch die großartige Gelegenheit, vom 19. bis 21. Juli 2024 in Kirchheim/Teck an der Clogging Convention teilnehmen zu können. Hier gibt es auch einen zweitägigen Schnupperkurs, um den Einstieg in diese tolle Art des Tanzens einmal ausprobieren zu können.

Ich bin da! Die Teilnahme am Schnupperkurs ist umsonst („kostenfrei“), aber sicherlich nicht vergeblich! Danke an dieser Stelle auch an die BARN STOMPERS, welche die Clogging Convention 2024 ermöglichen. Ich würde mich riesig freuen, Euch dort begrüßen zu können.

Viel Spaß beim Tanzen,

Euer Michael
ECTA Präsident




Ihr kompetenter Partner für:
Gestaltung, Satz, Druck
Digitaldruck, Laserkopien
Weiterverarbeitung, Versand,
personalisierten Mailings,
Hochzeitseinladungen



Wir drucken gerne für Sie:
Ihre Geschäftsausstattung,
Werbeprospekte 1 bis 4 farbig,
Bücher, Hauszeitungen,
Broschüren, Flyer, Blocks
Trennsätze, Vereinszeitschriften

Druckerei Offprint

Planegger Str. 121
81241 München

www.offprint.de
ruch@dopm.de

Tel. 089 / 82 99 81 0
Fax 089 / 82 99 81 20